



Pièces	2 Pièces
Superficie	40 m²
Référence	83209291
Prix	109 000 €

Sospel

Appartement à vendre (06380)

****exclusivité**** au cœur du centre historique de Sospel, au pied du Mercantour, vous serez séduit par ce lumineux 2 pièces, offrant un séjour authentique, confortable avec une belle vue ! Situé au 2ème étage (sans ascenseur), dans un immeuble historique bien entretenu, l'appartement de 40m², exposé plein sud, donne sur la place de la cathédrale depuis son balcon. Il offre une spacieuse cuisine ouverte et coin repas, un séjour avec cheminée (non fonctionnel), une chambre séparée et une salle de bain avec douche et wc. La chambre et le salon ont de grandes portes-fenêtres avec accès au balcon. ...

****sole agent**** in the heart of the historic centre of Sospel, at the foot of the Mercantour, you'll be seduced by this bright 2 room apartment, offering an authentic, comfortable living and a beautiful view! Situated on the 2nd floor (no elevator), in a well maintained historic building, the apartment of 40m² with a sunny southern exposition, is overlooking the cathedral square from its balcony. It offers a spacious open kitchen and dining area, a living room with open fire place (not functional), a separate bedroom and a bathroom with shower and toilet. The bedroom and living room have ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr